

## SEPTEMBRE

« Allons dans les villages voisins, afin que j'y annonce aussi la Bonne Nouvelle ; c'est pour cela que je suis sorti ».

Je voudrais centrer ma réflexion sur le verset 39 du premier chapitre de l'Évangile de Marc, qui souligne sans aucun doute l'urgence d'annoncer l'Évangile dans tous les coins du monde. Dans les versets précédents, les disciples, certainement poussés par le peuple, sortent à la rencontre de Jésus, heureux des miracles qu'il a accomplis, pour lui dire que tout le monde le cherche et qu'il doit donc rester dans cette ville pour perpétuer non seulement sa présence, mais aussi et surtout l'œuvre de salut accomplie par sa puissance divine. En réalité, la réaction du peuple est purement égocentrique. Mais Jésus voulait que toutes ces grâces atteignent aussi les autres villes, pour le bénéfice de tous. C'est pourquoi il a invité ses disciples à aller ailleurs. Cet ailleurs, qui n'est autre que les villes voisines, pour respecter la sémantique du texte, souligne l'universalité de la mission évangélisatrice. La mission du prêtre s'inscrit sans doute dans ce désir de Jésus. C'est pourquoi les prêtres passent peu de temps dans les paroisses, car ils sont toujours appelés à aller ailleurs. Dans mon cas donc, comme vous le voyez, après dix (10) ans de ministère à La Mure et six (6) ans à La Trinité, je me présente à vous en cette année pastorale pour répondre à l'appel de Jésus et concrétiser son désir dans notre paroisse. Cependant, je suis reconnaissant pour tout le travail évangélique que les prêtres qui m'ont précédé ont fait et continuent de faire. C'est pourquoi je voudrais prendre le temps de considérer ce que l'Esprit a fait à travers leur ministère, à la lumière des charismes différents et variés qui ont été et sont encore les leurs. Je voudrais poursuivre ce chemin avec vous à travers les belles rencontres, les moments de convivialité, les partages d'évangile que nous aurons, et je l'espère.

Je suis venu me glisser dans la longue tradition de cette contrée avec ma couleur. Je suis venu avec le sourire de Dieu, pour que notre communauté paroissiale garde sa jeunesse évangélique et continue à grandir. Nous apprendrons à nous connaître avec patience et nous marcherons ensemble avec les yeux fixés sur Jésus, car il est là pour faire passer nos fièvres et guérir nos corps malades à cause de nos multiples doutes et quelquefois de notre manque d'engagement évangélique. Puisse le Seigneur bénir nos communautés paroissiales.

Père Armand Moudilou